



1年学年だより 11月号
大阪市立山之内小学校

たくさんつながりました！体育発表会！

小学校生活最初の体育発表会。とても楽しみにして、当日もやりきりました。

たくさんのご参観、ありがとうございました。

また、10月は、地域の保育園や幼稚園に行き、自分たちの通う、山之内小学校の素敵なところ、楽しいところを伝え、折り紙でのアサガオづくりをしてきました。これまで、山之内で、他の学年から大切にされ、やさしくされてきた1年生。その、やさしい気持ちを、伝えてくることができました。この大きな学びを、これから学習につなげていこうと思います。

ご家庭でも、励ましの声かけをよろしくお願ひいたします。

学習の予定

こくご	いろいろなふね のりものカードをつくろう	おんがく	こんにちは けんばんハーモニカ こたえあわせ ほか
せいかつ	コンサートをつくろう 花を育てよう	ずこう	シャボンの中の私の夢
さんすう	ひきざん どちらがひろい	どうとく	わたしが おねえさんよ にんじんばたけで
たいいく	てっぽうあそび まっとあそび		

10月のお写真



お知らせとお願い

☆12日（水）は、遠足です。大仙公園へ行きます。広い芝生公園で、思い切り遊び、作品展の材料集めをします。お弁当の準備をよろしくお願いいたします。また、雨天の場合は、27日（木）となります。

☆18日（火）は、就学時健康診断です。1年生は、13：30に完全下校となります。

☆20日（木）は、全校たてわり音楽活動です。1年生は、歌と鍵盤ハーモニカの演奏をします。今回は、参観ではなく、子供たちをつなぐための行事です。また、機会をもって、みなさん聞いてもらいたいと思っています。※3学期を予定しています。

☆26日（水）は研究授業です。1年1組で行います。2組の子供たちは13時30分に完全下校。1組の子供たちは、14時30頃下校を開始します。よろしくお願いいたします。